

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Trabajadores del Hospital Quirónsalud de Toledo planifican una recogida solidaria de alimentos

A través de su proyecto Quirocorazones, han organizado este acto que tendrá lugar el jueves 4 de junio, de 10 a 19 horas, en la puerta principal del centro sanitario.

PlantaDoce  
3 jun 2020 - 05:00



1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/trabajadores-del-hospital-quironsalud-de-toledo-planifican-una-recogida-solidaria-de-alimentos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Empleados del Hospital Quironsalud de Toledo organizan una recogida solidaria de alimentos para ayudar a los más necesitados. La pandemia del coronavirus ha afectado a muchas familias que se han quedado sin recursos para llegar a fin de mes y hacer frente a los gastos. Por eso, los trabajadores del Hospital Quironsalud de Toledo han planificado una **recogida solidaria de alimentos que se realizará el jueves 4 de junio**.

Quirocorazones es el organizador del acto y es un proyecto creado por los empleados del centro sanitario que realiza y colabora en distintas causas benéficas y sociales. La acción solidaria tendrá lugar de 10 a 19 horas en la puerta principal del Hospital Quironsalud de Toledo. **Los productos más solicitados son alimentos no perecederos y productos de higiene personal.**

Una de las creadoras de Quirocorazones, Juani Casas, refleja que el acto **“se trata de dar una respuesta urgente a la necesidad que muchas familias de nuestro entorno están sufriendo en estos momentos”**. Otro compañero, Abel López, anima a “todos los pacientes y a todas las personas que puedan a que se acerquen ese día por el hospital a colaborar con alguna contribución”. Desde Cáritas Diocesana de Toledo se agradece la buena voluntad de todos los ciudadanos que puedan aportar alimentos o donativos, a la vez que felicitan a los empleados del centro por la iniciativa.